

MENSAJE DE FELICITACIÓN

AL EXCMO. SR. DON SIMEÓN OYONO ESONO ANGUÉ POR SU RECONDUCCIÓN AL CARGO DE MINISTRO DE AA.EE. Y COOPERACIÓN.

EXCELENCIA:

No cabe la menor duda para nosotros, de que su merecida reconducción en el cargo de Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación de nuestro País, es resultante de la acertada y digna consideración que S.E. el Presidente de la República **Obiang Nguema Mbasogo**, hace gala al tan notable y positivo equilibrio que V.E. en su escaso periodo como tal, se ha patentizado en la diplomacia ecuatoguineana.

Estamos seguros de que, con la pericia de V.E. al frente de nuestro Ministerio, se puede lograr mejores resultados y éxitos, teniendo en cuenta los logros que hasta el día de hoy se han visto reflejados en el haber de vuestra gestión cara a la política exterior; lo que ha supuesto que nuestro País sea merecedor de varios reconocimientos en la arena internacional.

Excelencia; nos hace difícil disociar a Simeón Oyono Esono Angué como persona y al Ministro de Asuntos Exteriores, entre otras responsabilidades que ha venido desempeñando desde que se integró en la administración pública de nuestro País. Tanto lo uno como lo otro, notamos que cuando pisa un lugar con la planta de sus pies, queda marcada una huella muy grande y casi imborrable para el beneficio de la administración.

Creemos que, en el estreno de esta segunda edición como Ministro de Asuntos Exteriores, la satisfacción por la ambición de lograr los objetivos marcados por el gobierno, en lo que concierne al mundo diplomático, se verá cumplida con sus esfuerzos sin desmayos y sobre todo con el apoyo incondicional del Dios Todopoderoso y del Presidente de la República.

No queremos, sino; aprovechar en esa misiva, para que por su conducto lleguen las felicitaciones de nuestra parte al nuevo equipo, quienes junto a V.E. hacen un conjunto triangular en el cual debería primar el respeto a la fórmula del triángulo: base por altura, partido dos $(A = \frac{b \cdot h}{2})$, que simboliza en este caso el respeto jerárquico. Lo que conduciría que de tal equipo se inspire la confianza como garantes de paz en tiempos de paz, y paz en tiempos de conflictos. Nos referimos a:

1. Sr. Pedro Nguema Ndong (Viceministro);

2. Sra. María Ángeles Miaga Bibang (Secretaria de Estado encargada de Asuntos Económicos y Patrimonio de Guinea Ecuatorial en el Exterior).

Reciban nuestras más fervientes felicitaciones, y que Dios les ampare.

Ankara) 21 de agosto de 2020

POR UNA GUINEA MEJOR

Moisés MBA NCHAMA

EMBAJADOR EXTRAORDINARIO Y PLENIPOTENCIARIO

Excmo. Señor Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación. -SEDE.-